

LA TERCERA domingo 19 de julio de 1987
Escritor denuncia sus propósitos
Siniestras sectas tras jóvenes chilenos

Juan G. Prado

La soledad y la incomunicación están conduciendo a un número cada vez mayor de jóvenes chilenos hacia movimientos religiosos seudocristianos o seudorioncales que, bajo la atractiva careta de la fraternidad y el calor humano, en otros países han llevado a sus adherentes hacia prácticas ilegales que van desde la mendicidad hasta la prostitución y el asesinato.

La proliferación de este tipo de sectas en nuestro país es reciente. Pero en Europa y Estados Unidos constituyen un problema de tal magnitud, que ha obligado a la intervención de las autoridades civiles y religiosas.

Tiempo atrás, el Ministerio de la Juventud, Salud y Familia de Alemania Federal identificó nueve de estos grupos, describiendo sus actividades y conexiones. Según el escritor chileno Juan Guillermo Prado, todas ellas funcionan en Chile bajo nombres de fantasía.

UNA DENUNCIA

El escritor Juan Guillermo Prado puede considerarse una autoridad en el tema de la proliferación de estos movimientos religiosos entre la juventud. Es autor de dos libros sobre la materia. Uno de ellos, titulado "Sectas juveniles en Chile", es el único texto escrito por un hispanohablante incluido por el Vaticano en la bibliografía que acompaña el documento emitido por éste sobre tales grupos.

Según Juan Guillermo Prado, en Europa la preocupación deriva de algunas prácticas ilegales de estos grupos, como es el lavado de cerebro con el fin de captar nuevos fieles, acusaciones de asesinatos, por encargo de los líderes de los mismos, irregularidades financieras. "El jefe de uno de estos movimientos, coreano, residente en Estados Unidos, se encuentra encarcelado en ese país por evasión de impuestos".

Estas sectas, indicó Prado, funcionan de preferencia en ambientes y sectores juveniles, quienes ingresan a ellas por problemas de soledad e incomunicación. A veces se trata de jóvenes que vienen a estudiar a Santiago desde regiones apartadas, o provenientes de hogares mal constituidos, aunque no es extraña la presencia de jóvenes procedentes de familias bien conformadas. "Se sienten solos, y en estos movimientos son bien acogidos, brindándoles un ambiente cálido y fraternal".

¿Cuál es el interés de estos movimientos en los jóvenes? Dedicarlos a conseguir dinero para enriquecer a los líderes del respectivo grupo.

"Este es un fenómeno mundial", concluyó Prado, que afecta a todo el Occidente cristiano".

Siniestras sectas tras jóvenes chilenos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Siniestras sectas tras jóvenes chilenos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile